Fecha:
 28/04/2024
 Audiencia:
 15.600
 Sección:
 OPINIO

 Vpe:
 \$306.402
 Tirada:
 5.200
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe pág:
 \$1.035.072
 Difusión:
 5.200

 Vpe pág:
 \$1.035.072
 Difusión:
 5.200

 Vpe portada:
 \$1.035.072
 Ocupación:
 29,6%

Pág: 24

Impulsando la Educación Técnico Profesional en Magallanes

Valentín Aguilera
Seremi de Educación

urante la semana recién pasada, en la región de Magallanes, recibimos importantes visitas en el marco del Fortalecimiento y Desarrollo de la Educación Técnico Profesional en el territorio.

En primer lugar recibimos la visita del Subsecretario de Educación Superior Víctor Orellana Calderón, quien junto con participar de una nueva sesión del Consejo de Rectores de las Universidades de Chile efectuado en Punta Arenas, desarrolló una intensa agenda dentro de la cual destacamos la presentación de la Estrategia Innova TP, que en el marco de los desafíos productivos que tiene la región, incorpora importantes elementos de articulación para el desarrollo sinérgico del sector educativo técnico profesional.

Posteriormente el Subsecretario Orellana visito las instalaciones del CFT Magallanes y en el marco de su cuarto aniversario presentó la charla intitulada "Desafíos de la Educación Técnico Profesional para el Desarrollo Regional" proyectando los alcances y aportes de la educación TP para los territorios, para la generación de más y mejores oportunidades laborales, considerando el desarrollo articulado entre el aparato productivo y la oferta académica y comentando la importancia de la política publica de los Centros de Formación Estatales en los diversos puntos del país en los cuales se ha levantado. También nos recuerda el Subsecretario, que esta y otras políticas públicas del mundo de la educación, fueron fuertemente impulsadas por demandas de la sociedad civil y empujadas históricamente para la construcción de mayores oportunidades educativas y mayor igualdad social.

Igualmente dentro de esta semana nos visitó el Secretario Ejecutivo Media TP Cristian Lincovil Belmar, con el cual visitamos diversos establecimientos educacionales, entre ellos el Instituto Sagrada Familia, quien incorporando en su reflexión elementos relevantes de la agenda STEM (equidad de género en el acceso a la Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas), ha inaugurado este año la especialidad de Programación; y visitamos el Instituto Superior de Comercio del Servicio Local de Educación Pública, quien este año ha iniciado la

especialidad de Conectividad y Redes; siendo ambas opciones de novedad para nuestra región, conectadas con los requerimientos productivos que se representan en el territorio.

Ambas visitas no sólo expresan la preocupación y la agenda del Ministerio de Educación por el Fortalecimiento de la Educación Técnico Profesional en los niveles Medio y Superior en todo el país, sino que consideran el crecimiento y posibilidades que se reflejan en esta modalidad educativa. Por una parte, el Centro de Formación Técnica de Magallanes, es una institución consolidada en nuestro territorio, que tiene sede central en la ciudad de Porvenir, lo cual ha permitido que no solo se exprese esta importante institución del estado como un espacio relevante de oferta académica, sino que también, como un polo para el desarrollo estratégico en la provincia de Tierra del Fuego, teniendo a su vez importantes planes de crecimiento para colaborar con diferentes desafíos existentes a nivel regional. Por otra parte, a partir de la estadística referida en el Sistema de Admisión Escolar, en la creación de especialidades, nuevos cursos en liceos públicos y en la reflexión generada en la Red Futuro Técnico de establecimientos media TP, vemos que en la región de Magallanes, muchas familias y estudiantes ven con interés la Educación Técnico Profesional para el desarrollo de oportunidades para sus hijos e hijas, en el marco de un territorio con nuevos desafíos productivos y con una valiosa y variada propuesta educativa que ha llevado a verificar que Magallanes es una de las regiones con mayor crecimiento de matrícula de la modalidad en nuestro país.

Es parte del compromiso del Gobierno del Presidente Gabriel Boric, fortalecer la Educación Técnico Profesional en todo el territorio, articulada entre sus diferentes niveles, con horizonte en el desarrollo humano sostenible, con perspectiva de género, sustentabilidad y anclada en los desafíos productivos de las regiones de nuestro país. Es en este marco que se expresa la agenda de visitas de autoridades de la reciente semana y el compromiso de trabajo que desde nuestra Secretaría Regional Ministerial existe para el desarrollo de la modalidad en el territorio.